

undefined - samedi 2 mars 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Après la confection de maracas, la bibliothèque dévoile ses animations



Pour un mois, Ceilhya Vallet est en stage à la bibliothèque. Elle se rendra ce week-end avec Aurélie Boissy, la bibliothécaire, au Salon primevère de Lyon pour chercher de nouvelles idées.

Mardi, les enfants et leurs parents étaient invités à la bibliothèque pour préparer avec l'équipe d'animation des instruments de musique pour le carnaval du 23 mars après-midi. Il s'agissait surtout de réaliser des maracas, des sortes de petits bidons en plastique fermés avec de grosses graines à l'intérieur, et qui servent de boîtes de rythme quand ils sont secoués. L'élément principal du carnaval du Sou des écoles sera un char portant un orchestre de batucadas, de gros bidons sur lesquels on tape avec des bâtons, et dans son défilé, ce char sera suivi par les enfants jouant des maracas.

Plus généralement, le programme de mars est déjà connu pour la bibliothèque. Ainsi, le 12 mars après-midi, un atelier de couture participative sera proposé. Puis les 18 et 19 mars, avec le centre social de Morestel, place à l'application des journées de la parentalité. Du 20 au 26 mars, ce sera la Fête du court métrage tandis que le 6 avril, à 9 h 30, un café parents sera animé avec le centre social de Morestel.